RÉUSSITE À LA FRANÇAISE

DEOBAT

Les spécialistes de la façade haut de gamme

Créée en 2002 dans la région de Saint-Dié-des-Vosges, Deobat est spécialisée dans tous les travaux relatifs à l'enveloppe des bâtiments. Rayonnant dans tout le quart Nord Est de la France, cette entreprise familiale en plein développement compte aujourd'hui 80 salariés. Rencontre avec Mustafa Akyuz, directeur général de Deobat depuis 2014.

www.deobat.fr - in DEOBAT



Présentez-nous Deobat!

L'entreprise a été créée par mon père en 2002. Nous y proposons tous les produits relatifs aux travaux d'isolation extérieure en Alsace, Lorraine, Franche-Comté, Champagne-Ardenne et Bourgogne. Environ 90% de notre chiffre d'affaires est consacré aux marchés publics : nous répondons à des appels d'offres pour rénover les façades et

les toitures d'hôpitaux, de commissariats, de collèges, de lycées, de bailleurs sociaux... Nous sommes des spécialistes de la façade architecturale et technique. Notre intervention permet de réaliser des économies d'énergie et de diminuer la pollution.

Quels sont les atouts qui vous distinguent de vos concurrents?

Certaines entreprises ne font que du bardage, d'autres se spécialisent dans l'enduit... Nous, nous rénovons tous les types de façades. Grâce à notre sérieux et à la qualité de notre travail, nous bénéficions d'une excellente image dans la région. Pour les marchés publics, nous possédons en interne notre propre bureau d'études afin de réaliser les mises au point techniques et les détails de pose pour tous les systèmes. Nous sommes également équipés d'un scanner 3D qui nous permet de proposer aux clients des projections de façades en 3D particulièrement claires et précises.



Quelles sont vos perspectives de développement pour 2021?

Forts de notre expérience de près de vingt ans sur des chantiers publics d'envergure et suite aux nombreuses demandes que nous avons recues en ce sens, nous avons décidé de proposer également nos services aux particuliers. Dans ce but, nous allons recruter une vingtaine de collaborateurs et ouvrir, à Sainte-Marguerite, une nouvelle agence entièrement dédiée aux travaux d'isolation des pavillons. Cette nouvelle agence comprendra également, dès fin mars, un show-room unique dans la région, où les clients pourront découvrir les performances énergétiques des différents matériaux d'isolation (polystyrène, laine de roche, bardages bois ou panneau fibre ciment, matériaux biosourcés et écologiques...) et choisir ceux qui leur conviennent le mieux.

Nous serons les seuls à proposer une offre globale, qui comprend l'isolation extérieure des murs, l'isolation des combles et des sols mais également les menuiseries extérieures (portes et fenêtres).

Enfin, nous avons à coeur d'accompagner nos clients dans le montage de leurs dossiers de demandes de subventions. Avec la variété d'aides disponibles, cela peut parfois tourner au cassetête administratif! Nos équipes sont formées pour les guider et les orienter au mieux selon



ParuDans



25 FÉVRIER 2021



leurs besoins.